



Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence SWI 1242

Prix 8 400 000 €

St-Tropez Appartement à vendre (83990)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au premier étage d'un immeuble sur le port , vente d'un ensemble de 2 appartements de 96 m2 meublés se composant ainsi : le premier dispose d'un grand séjour de 45 m2 avec balcon sur le port , une cuisine bien équipé donnant sur un espace extérieur avec buanderie. Une chambre avec salle de douche, toilettes invités avec lavabo et douche. Parfait état général. Le second possède 2 chambres avec salles de bains ou douches , un séjour ,salle a manger avec belle cuisine américaine donnant sur le port. Une grande terrasse avec abri d'environ 50 m2 situé sur L 'arrière. L 'ensemble est vendu meublé ...

On the first floor of a building on the port, sale of a set of 2 furnished apartments of 96 m2 composed as follows: The first has a large living room of 45 m2 with balcony overlooking the port, a well-equipped kitchen opening onto an outdoor space with laundry room. A bedroom with shower room, guest toilet with sink and shower. Perfect general condition. The second has 2 bedrooms with bathrooms or showers, a living room, dining room with beautiful American kitchen overlooking the port. A large terrace with shelter of approximately 50 m2 located at the rear. The whole is sold furnished at a ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clematites - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





